

c

**MINI
COMUNICACIÓN CORPORATIVA**



Información para los medios

5 de marzo de 2025

De nuevo la máxima calificación de Euro NCAP: 5 estrellas para el MINI Cooper totalmente eléctrico.



Test 2025



Los actuales modelos MINI Cooper Eléctrico ofrecen la máxima seguridad. Este es el resultado de las últimas pruebas de choque Euro NCAP, en las que el Instituto Europeo de Protección del Consumidor otorgó la máxima calificación a todos los modelos MINI Cooper totalmente eléctricos. Los modelos MINI Cooper E, MINI Cooper SE y MINI Cooper JCW E impresionaron por su seguridad pasiva y activa.

Múnich. El objetivo de las pruebas Euro NCAP es aumentar continuamente la seguridad de los vehículos. Tanto los ocupantes de los vehículos como los demás usuarios de la carretera deben estar expuestos a un riesgo cada vez menor de sufrir lesiones. La intención a largo plazo: "Visión Zero", es decir, cero muertes en carretera en Europa. En consecuencia, los requisitos de las pruebas se hacen más estrictos año tras año. Se han endurecido los criterios de protección de peatones y ciclistas, y se han ampliado los escenarios de las pruebas de seguridad pasiva y activa.

No es habitual una calificación máxima de 5 estrellas en el segmento de los modelos MINI Cooper totalmente eléctricos. Especialmente los vehículos nuevos de esta categoría suelen quedarse cortos debido a la sensibilidad al precio, por lo que la máxima calificación se concede en contadas ocasiones.

Las clasificaciones Euro NCAP (Programa Europeo de Evaluación de Vehículos Nuevos) son un estándar reconocido en toda Europa para la seguridad en caso de accidente y se adaptan constantemente. Ofrecen una comparación rápida y comprensible de las características de seguridad de un vehículo nuevo. La máxima calificación de 5 estrellas se concede exclusivamente a los vehículos nuevos que ofrecen una excelente protección contra impactos y, además, una buena gama de tecnología completa y práctica para evitar accidentes.

Excelente: Máxima calificación de Euro NCAP para los modelos MINI Cooper eléctricos.

Los modelos MINI Cooper eléctricos impresionan por sus prestaciones, su confortable amplitud a pesar de sus dimensiones compactas y su nuevo diseño minimalista. La quinta generación del carismático modelo de tres puertas está perfectamente equipada para satisfacer las exigencias de la movilidad urbana actual, gracias a su propulsión totalmente eléctrica, la legendaria sensación de karting y el alto nivel de seguridad ahora certificado. La combinación de pura diversión al volante y un alto nivel de seguridad subraya la excepcional posición de los modelos MINI Cooper Electric en su segmento y, al mismo tiempo, la pretensión premium de la marca.

Además de la seguridad pasiva y activa, la máxima calificación en la actual prueba Euro NCAP se debe también a la eficaz protección de peatones y ciclistas, así como a los efectivos sistemas para evitar accidentes. Una novedad es el pretensor del cinturón pélvico de serie también en todos los modelos MINI Cooper totalmente eléctricos.

En las cuatro principales áreas de seguridad, los modelos MINI alcanzan los mejores valores de su segmento. En cuanto a la **protección de los ocupantes**, el modelo de tres puertas alcanza un índice de cumplimiento de las normas de seguridad del 89%, un valor que suele estar reservado a las clases de vehículos más grandes.

Esto también se aplica al 87% en **seguridad infantil** y al 79% en **asistentes de seguridad**. Con un 77% en **protección de peatones** también se alcanza un nivel de seguridad muy alto para los coches compactos.

El amplio equipamiento de serie con sistemas de asistencia al conductor relevantes para la seguridad también desempeña un papel decisivo en las mejores puntuaciones. La seguridad pasiva se ha seguido desarrollando en forma de un concepto de seguridad integrado.

Ya en diciembre de 2024, el nuevo MINI Countryman alcanzó la máxima calificación de 5 estrellas, lo que subraya la pretensión de la marca no sólo de producir vehículos extremadamente atractivos, sino también especialmente seguros.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls-Royce y BMW Motorrad, BMW Group es el principal fabricante mundial de automóviles y motocicletas de alta gama y también ofrece servicios financieros de primera calidad. La red de producción de BMW Group comprende más de 30 centros de producción en todo el mundo; la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2024, BMW Group vendió más de 2,45 millones de vehículos de pasajeros y más de 210 000 motocicletas en todo el mundo. El beneficio antes de impuestos en el ejercicio financiero de 2023 fue de 17 100 millones de euros, mientras que los ingresos ascendieron a 155 500 millones de euros. Al 31 de diciembre de 2023, BMW Group tenía una plantilla de 154.950 empleados.

El éxito económico de BMW Group siempre se ha basado en una visión a largo plazo y en una acción responsable. La sostenibilidad es un elemento clave de la estrategia corporativa de BMW Group y abarca todos los productos, desde la cadena de suministro y la producción hasta el final de su vida útil.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.España>

Twitter: http://twitter.com/MINI_España

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: http://www.youtube.com/MINI_España